



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DOÑA MIREIA BORRÁS PABÓN, DON JULIO UTRILLA CANO DON FRANCISCO JOSÉ CONTRERAS PELÁEZ, DON PEDRO FERNÁNDEZ HERNÁNDEZ y DON MANUEL MESTRE BAREA, en sus condiciones de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX) respectivamente, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente **pregunta para la que solicitan respuesta por escrito.**

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 8 de julio, el Ministerio de Universidades publicó la *Resolución de 30 de junio de 2021, de la Secretaría General de Universidades, por la que se establecen las bases de la convocatoria de la prueba objetiva prevista en la disposición transitoria segunda del Real Decreto 450/2005, de 22 de abril, sobre especialidades de Enfermería (BOE nº 162, 8 de julio de 2021).*

En este sentido cabe señalar que, a día de hoy, 7 de octubre, todavía no está claro ni cuándo se realizarán las pruebas ni en qué modalidad (presencial u online).



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

Desde el Ministerio de Universidades se apuntó al presente mes de octubre para la realización de las pruebas, pero, finalmente, se ha comunicado que la fecha límite para su realización será diciembre de este año. En declaraciones recogidas en el diario digital *Redacción Médica*<sup>1</sup> se señala que:

*“El Ministerio de Universidades ha puesto una fecha límite al examen de evaluación de la competencia para obtener el título de Enfermero Especialista en Enfermería Familiar y Comunitaria por vía excepcional: diciembre de 2021. Como ya adelantó este periódico, la fecha de la prueba estaba planificada para este mes de octubre; sin embargo, fuentes del citado ministerio señalan a este medio que finalmente “está previsto realizarse en el último trimestre del año””.*

Desde la “Asociación de Enfermería Comunitaria” (AEC), se achaca este retraso al hecho de que el Ministerio de Hacienda y Función Pública no haya dado luz verde al proyecto.

El malestar entre la comunidad sanitaria es evidente, y es que como se ha declarado desde el sindicato de Enfermería, Satse:

*“(…) más de 40.000 enfermeras y enfermeros desesperaban” (...). “No es comprensible que se tarde años en culminarlo y que, mientras tanto, decenas de miles de personas vean paralizadas sus lógicas y merecidas expectativas de avanzar profesionalmente y poder atender y cuidar mejor a los pacientes y el conjunto de la ciudadanía”.*

Por todo ello, se formula la siguiente

---

<sup>1</sup><https://www.redaccionmedica.com/secciones/enfermeria/via-excepcional-a-enfermeria-comunitaria-castells-la-situa-antes-de-2022-9111>



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

# VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

## PREGUNTA

1. ¿Cuál es el motivo por el cual Ministerio de Hacienda y Función Pública no ha llevado a cabo todavía la aprobación del gasto relativo a dichas pruebas?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 5 de octubre de 2021

Mireia Borrás Pabón  
Diputada GPVOX

Julio Utrilla Cano  
Diputado GPVOX

Francisco José Contreras Peláez  
Diputado GPVOX

Pedro Fernández Hernández  
Diputado GPVOX

Manuel Mestre Barea  
Diputado GPVOX

V.B. Macarena Olona Choclán  
Portavoz Adjunta GPVOX